

Orchester Wallisellen



Liebe Orchesterfreunde

Aufgrund der aktuellen Entwicklungen rund um das Corona-Virus hat der Vorstand des Orchesters Wallisellen entschieden, alle Frühlingskonzerte abzusagen.

Damit folgt das Orchester den Empfehlungen von Bund und Kanton, Veranstaltungen mit besonders gefährdeten Personen nicht durchzuführen und damit das Übertragungsrisiko weiter zu verringern.

Das Orchester Wallisellen bedauert die Absage sehr, da seit vielen Monaten fleissig geprobt wurde und die Vorfreude auf die bevorstehenden Konzerte riesig war. Dennoch sind wir der Meinung, dass eine Durchführung unter Berücksichtigung der besonderen Lage unverantwortlich wäre.

In ein paar Wochen werden wir über die nächsten Konzertermine informieren.

Das Orchester Wallisellen wünscht allen eine unbeschwerte und schöne Frühlingszeit.

Wallisellen, 6. März 2020